

| SAN JAVIER |

# La nueva terminal del aeropuerto acabará con las colas de viajeros antes del verano

El inicio de la torre de control permitirá acoger vuelos a todas horas a primeros del 2005

ALEXIA SALAS SAN JAVIER

El aeropuerto del futuro empieza a tomar forma visible. Ya han comenzado las obras de ampliación del terminal de pasajeros, que permitirá recibir a los miles de pasajeros que llegarán este verano, con mejores condiciones de calidad. Dentro de dos meses estará terminada la parte nueva del terminal, que albergará la zona de llegadas y evitará las estrecheces que sufren los turistas mientras esperan el equipaje.

Con esta ampliación de más de 1.000m<sup>2</sup>, el aeródromo podrá incorporar servicios más cómodos para el usuario, que le evitarán colas y esperas. Habrá sitio suficiente para instalar dos cintas más de equipaje, con lo que serán cuatro en total. Se buscará mejor ubicación a los mostradores de alquiler de coches y a las tiendas, para que el salón principal esté más desahogado.

Los pasajeros tampoco tendrán que esperar colas para facturar las maletas, ya que se crearán dos cabinas más, para disponer de 6 en total.

Los obreros trabajan también en la sala de embarque para remodelar la cafetería, que se estrenará dentro de un mes. Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) pretende así mejorar los servicios aeroportuarios de San Javier para el creciente número de turistas (en lo que va de año ha crecido el pasaje un 300%).

Las obras de la segunda pista comenzarán dentro de un mes con un plazo de ejecución de un año y medio, según adelantó el director del aeropuerto, Vicente Guillén.



DESDE LEEDS. Pasajeros del vuelo inaugural de la aerolínea británica Jet2. / A. SALAS

A punto de adjudicar las obras de la torre de control y con la segunda pista en marcha, Guillén prevé contar con vuelos comerciales a cualquier hora del día para primeros de 2005. Pedirá a Aena que negocie con la Academia General del Aire (AGA) la apertura de un tercer enlace diario con Madrid a media mañana a partir de este verano, con el objetivo de que continúe todo el año. Esta propuesta obligará a los militares a compatibilizar sus entrenamientos aéreos con los vuelos civiles a partir del próximo curso de la AGA.

La llegada de nuevas aerolíneas para traer turistas a las playas del Mar Menor ha dado un decisivo impulso al aeropuerto. La última en aprovechar el tirón de la costa murciana es la compañía inglesa de bajo coste Jet2, que ayer inauguró su vuelo diario con Leeds Bradford a precios desde 29 euros, sin contar las tasas.

De lunes a viernes, el enlace tendrá llegada a San Javier a las 15.00 horas y la salida, a las 15.35 horas. Los fines de semana, saldrá a las 11 horas. El avión Boeing 737 llegó con 155 pasajeros, casi al completo.

## Un autobús diario desde Murcia

A. SALAS SAN JAVIER

El aeropuerto murciano va, poco a poco, sumando servicios para facilitar la llegada a los turistas. La compañía murciana Latbus abrió ayer una línea de transporte directo entre el aeródromo y la estación de autobuses de Murcia, para los pasajeros que quieran desplazarse a la ciudad o conectar, desde allí, con otras líneas de transporte. Con una frecuencia de tres rutas diarias, el precio de los billetes es de 7 euros sólo para ida y 12 euros para ida y vuelta.

El director del aeropuerto, Vicente Guillén, ha pedido ya a los alcaldes de San Javier y de Los Alcázares que habiliten líneas de autobús locales desde el aeropuerto para los turistas que se queden por en los hoteles y apartamentos del Mar Menor y de La Manga.

## Aparcamiento anegado

Una de las necesidades más urgentes del aeropuerto es la ampliación del aparcamiento. Igualmente urge una medida que resuelva el problema de las inundaciones en el entorno del terminal, ya que ayer permanecía encharcado a pesar de que hace ya tres días que dejó de llover. El director del aeropuerto adelantó que el parking será de pago una vez que se haya ampliado. A. SALAS



LLENO DE AGUA. Aspecto del aparcamiento, ayer. / A. SALAS

| CIEZA |

## El portal 'infocieza.com' retransmitirá las procesiones

M. C. M. CIEZA

El portal *Infocieza.com* retransmitirá las procesiones de la Semana Santa a través de su portal, que emitirá las imágenes de los pasos cuando transcurran por la calle Buitragos.

La retransmisión, que cuenta con la colaboración de la Junta de Hermandades Pasionarias y del Ayuntamiento, permitirá a los internautas escuchar los sonidos de los tambores, las bandas de cornetas y las orquestas musicales, así como los comentarios de Iván Guardiola y Cristian Hervás.

Aparte de retransmitir en directo se podrán ver instantáneas mientras pasan los tronos, así como cientos de fotografías relativas a la Semana Santa.

Además, el portal editará 10.000 postales para promocionar esta fiesta religiosa, que cuenta con la colaboración de los comercios. El portal nació en 2002, con el fin de dar cobertura informativa de la localidad a través de la Red.

| LAS TORRES |

## Destinan más de 380.000 euros para mejorar los caminos rurales

J.A.S. LAS TORRES DE COTILLAS

El Pleno celebrado el pasado miércoles aprobó suscribir un convenio de carácter bianual con la Consejería de Agricultura para acometer en el 2004 y 2005, el acondicionamiento de caminos rurales.

El presupuesto asciende a más de 380.000 euros, aportados al 50% por cada una de las entidades y cubrirá el arreglo de los caminos de Los Carambas, Pacorrín, Campo Arriba, Mula, Saladar (primer tramo), Los Albaridines (un tercio del primer tramo) y Las Cumbres (trazado parcial).

En esta misma sesión se aprobó la memoria del proyecto del taller de empleo, a impartir en las modalidades de albañilería y auxiliar de ayuda a domicilio, con una duración de 12 meses.

# Esto es lo único que no podemos ofrecerte

Porque hay elementos de tu hogar de los que debes encargarte tú. Del resto, tranquilo, nos ocupamos nosotros. En **Eiten Mobiliario** podemos desarrollarte un proyecto integral mobiliario y decorar tu hogar completamente hasta, casi, casi, el último detalle.

muebles complementos lámparas alfombras cuadros cortinas muebles a medida

**EITEN**  
mobiliario

SOLUCIONES INTEGRALES  
EN MUEBLES Y DECORACIÓN

asesoramiento postventa montaje financiación

Puerta Nueva, 10 - Murcia  
Teléfono: 968 230 910  
e-mail: eiten@eitenmobiliario.com